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我々55期生は今秋54期生の先輩達か

ら六甲中サッカ一部を引き継ぎまし

た 。 56期生と合わせて50人以上部員が

いますので試合出場の競争率は非常に

高いです。 もちろん皆は試合に出た＜

てしょうがありませんが、目先の事に

とらわれず大きな目標を持って日々の

練習をしています。 1 人 1 人としては

レギュラーポジションをとるため、チ

ームとしては立派な成績をあげるため

にです。

今のチ ー ムカでは、 54期をはじめ 0

B の皆様のような成績をあげれる力は

ありませんが、今のうちに、甚礎技術

を身につけようと努力しています。 O

B の皆様の、アドバイスをよろしくお

願いします。

［西伸介］
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